

今月の表紙

「第5回観光交流ウィーク」
(10月10日～18日)



三河三谷駅開駅80周年記念事業

私たちのまち蒲郡は、温暖な気候と美しい風景に恵まれた三河湾国定公園の中心にあり、鉄道唱歌に「東海道にてすぐれたる海のながめは蒲郡」とうたわれた観光地として注目されてきました。

時代の移り変わりとともに観光もスタイルを変え、人々が訪れたいまちは、市民の住みやすいまちでもあります。

そこで、市民が誇りをもって「蒲郡」を語れるよう、平成17年3月17日、「市民の、市民による、市民のための観光都市」を目指した「観光交流立市」宣言をしました。

これを機会に、蒲郡の観光を市民の皆さんに知っていただき、皆さんの「誇り」となるよう、秋の観光シーズン幕開けのこの時期に「観光交流ウィーク」を開催し、観光施設を紹介したり、無料開放しています。市内のあちらこちらで多彩なイベントが繰り広げられ、蒲郡のまちが盛り上がった9日間でした。

なかでも三河三谷駅では、開駅80周年記念事業のさまざまな催しが行われました。プラスバンド演奏、御殿舞、合唱、保育園児の体操や、三谷祭の山車の展示もあり、台風一過の抜けるような青空の下、大勢の人が詰めかけました。

一人でも多くの市民が「蒲郡」を好きになって、自信をもって観光客をお迎えし、おもてなしのできる、観光都市を目指したいものです。(K)

目次 Contents

表紙解説・こどもミュージアム	2
市民まるごと赤い電車応援団が結成されました	3-5
文化財保護強調週間	6-7
あなたのマナーが感染を防ぎます	8
特定健診のアンケート結果をお知らせします	9
まちの達人・図書館だより	10
蒲郡マンガ歳時記・読む水族館	11
遊びにおいでよ児童館へ	12
健康カレンダー	13
お知らせ	14-26
市民相談	27
クイズまちがいさがし	28
ふれあい宅配便	29
企画展「岡本銈吾コレクション」	30



こどもミュージアム



蒲郡あさひこ幼稚園

かなだ はやとちゃん



先生の評

幼稚園で飼っているハートちゃんをよく見て、とってもかわいく描けたね。



蒲郡あさひこ幼稚園

たけうち けんとちゃん



先生の評

やぎさんが草いっぱいのところを楽しそうにお散歩をしているね。



竹島小学校

大田 百恵さん

先生の評

字のバランスを考えて、のびやかな字が書けました。